

D. José M^a Rosales Angulo
Comisión Permanente del Congreso P.A.
GRANADA

Estimado compañero:

Como sabes dentro de pocos días, los miembros de la Comisión Permanente del Congreso, tendremos la reunión más importante de cuantas podamos celebrar. De dicha reunión dependerá el futuro de nuestro partido por el que tanto hemos luchado y en el que tantísimos años llevamos trabajando.

Como compañero que lleva trabajando por Andalucía desde los orígenes del Partido Andalucista, quisiera hacerte llegar varias reflexiones personales.

Creo que debemos mantenernos al margen de amenazas, presiones y comentarios, para poder salvaguardar nuestro criterio y mantener la necesaria objetividad.

Debemos recordar quienes somos, a qué nos debemos y qué estamos juzgando y a quien. Por ello quiero pedirte leas detenidamente el pliego de alegaciones del compañero Pedro Pacheco, que en buena lógica, deberán entregarnos necesariamente con la suficiente antelación para que lo podamos leer y juzgar con imparcialidad.

No podemos someternos a nada ni a nadie y debemos demostrar que somos legítimos garantes de la libertad y democracia interna. No podemos por ello juzgar algo que no hayamos leído ni se nos puede pedir que emitamos nuestro voto y opinión sin conocer las alegaciones del compañero cuyo futuro hemos de decidir.

Debemos ser firmes y recordar que somos los representantes de todos y cada uno de los miembros del Congreso, elegidos democráticamente. Por ello, no debemos olvidar que ya en anteriores ocasiones en que se ha producido el voto UNANIME de la CPC, el actual Presidente ha obrado haciendo justo lo contrario de lo aprobado. Como recordarás en 1979 la CPC decidió por unanimidad no firmar pactos que fueran en contra de las alcaldías de Huelva y Granada; pese a ello el actual presidente del partido hizo justo lo contrario y cambió estas alcaldías por la de Sevilla. Posteriormente la Comisión Ejecutiva de nuestro partido aprobó por unanimidad no apoyar a la UCD en la moción de censura presentada por el PSOE; a pesar de ello el actual presidente del partido obligó a nuestros diputados a hacer justo lo contrario.

En esta ocasión debemos obrar con entera libertad y asegurarnos de que ese voto libre no sea tergiversado por nadie y la dirección del partido respete escrupulosamente lo que decidamos.

Si no podemos garantizar nuestra propia libertad y democracia interna, difícilmente podremos hacerlo con la de los andaluces.

Desde mis años de militancia y trabajo por nuestro partido, confío en todos y cada uno de nosotros, para que podamos demostrar que la Comisión Permanente del Congreso, garantiza la libertad y obra en conciencia, ajena a todo lo demás.

En ello confío y es esa confianza la que me impulsa a ponerte estas letras en la seguridad de que sabremos mantener nuestro amor a Andalucía y nuestra objetividad.

Un fuerte abrazo.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Emilio Rubiales', enclosed within a circular flourish.

Emilio Rubiales Rojas.